

Living Peace Festival au Caire

Le projet implique 25.000 enfants de 200 écoles, dans 136 villes de 103 Pays

Dimanche 6 avril 2014 le rendez-vous mondial avec une directe internet

Sur fond de tensions marquant l'actualité en Egypte, au Caire s'ouvre la troisième édition du Living Peace Festival.

Né en 2011 de l'idée d'un professeur d'Anglais du collège américain El Rowad au Caire en tant que projet d'éducation à la paix, le Living Peace implique plus de 25.000 étudiants du monde entier. Dimanche 6 avril 2014 aura lieu le troisième rendez-vous mondial.

Living Peace se caractérise par la participation personnelle d'étudiants et professeurs à la création d'initiatives d'éducation à la paix, sur une toile mondiale de personnes et d'institutions. L'adhésion permet à chaque école de développer des projets selon leurs propres possibilités, en favorisant la créativité des enfants qui savent dans quel but commun ils le font. Cela crée une dynamique de participation qui enthousiasme tous ceux qui travaillent dans l'école, en renforçant la solidarité entre élèves, enseignants, directeurs et parents, avec retombée aussi sur la société civile.

Au Caire, Living Peace implique des enfants et des enseignants de vingt écoles, musulmans et chrétiens. Dans d'autres pays les résultats du projet sont présentés aux autorités civiles (Uruguay, Espagne, Malte et Luxembourg) et à la télévision (Corée et Brésil). Certaines actions se déroulent aussi dans la rue où l'école fait participer la ville par des initiatives de jeunesse en faveur de la paix et de la fraternité. A noter celles qui se déroulent dans des situations de crise, comme pour quelques écoles du Japon frappées par le tsunami de 2011 et de la Syrie martyrisée par la guerre.

Dès ses premiers pas Living Peace a suscité un intérêt particulier de la part d'institutions internationales. « Nous avons été invités au Forum World Peace 2011 à Schengen, au Luxembourg – raconte Carlos Palma, qui en a lancé l'initiative – pour raconter nos projets. Depuis lors nous avons participé au Forum chaque année et nous sommes entrés dans une toile de rapports autant avec des personnalités des Nations Unies que de l'Union Européenne, qui soutiennent et encouragent notre effort en faveur de la paix ».

Le mouvement des Focolari appuie le projet à travers l'AMU (<http://www.amu-it.eu>) et Umanité Nouvelle (<http://www.umanitanuova.org>).

Pour suivre en direct internet: <http://live.focolare.org/ipf> (6 avril 2014, 10:30 CEST, UTC+2).

Victoria Gómez (+39) 335 7003675
Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063